

**Betreff:**

Sachstand Windkraftanlagen Platte

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat Nordost die neuesten Gutachten zur Errichtung von Windkraftanlagen auf dem Taunuskamm vorzulegen und zu erläutern. Dabei sind u. a. die Passagen von besonderem Interesse, die darauf eingehen, ob die Errichtung von Windkraftanlagen auf dem Taunuskamm Auswirkungen auf die Anerkennung Wiesbadens als UNESCO-Weltkulturerbe haben könnte.

**Begründung:**

Die Errichtung von Windkraftanlagen auf der Platte wäre eine weitreichende Maßnahme, welche die frühzeitige Einbindung und Information des Ortsbeirates Nordost notwendig macht. Dies auch unabhängig davon, ob die etwaige Anlage auf Wiesbadener oder Taunussteiner Gemarkung steht. Gemäß Beschluss Nr. 0129 der Stadtverordnetenversammlung am 21. März 2013 müssen der Öffentlichkeit rechtzeitig alle wesentlichen Informationen über das Vorhaben auf dem Taunuskamm Windräder zu errichten, zur Verfügung gestellt werden. In diesem Zusammenhang wurde auch beschlossen, alle vorliegenden Daten und Gutachten (inklusive Quellen, Messwerte, Verfasser und Auftraggeber) auf der Internetplattform [www.taunuswind.de](http://www.taunuswind.de) offenzulegen.

Wiesbaden, 29.04.2014